

Wolfurt, le 21 novembre 2018

**Groupe Doppelmayr/Garaventa : progression du chiffre d'affaires de 5,7% en 2018**

Le groupe Doppelmayr/Garaventa a clôturé son exercice avec succès. En réalisant un chiffre d'affaires de 846 millions d'euros, le groupe a enregistré une augmentation de 5,7 % par rapport à l'année précédente. Ce résultat positif peut être attribué aux investissements importants des clients exploitants de domaines skiables, aux grands projets sur les marchés en croissance ainsi qu'à l'engagement fort des employés.

Sur l'année 2017/18, le tourisme hivernal était à nouveau la plus importante source de chiffre d'affaires pour le groupe autrichien. Les domaines skiables du monde entier ont fait les meilleurs investissements possibles pour leurs remontées mécaniques afin d'offrir confort et service de qualité à leurs clients. Par ailleurs, la contribution des pays alpins : Autriche, Allemagne, Suisse, France et Italie ; sur la période 2017/18, représente plus de 40% du chiffres d'affaires global.

**Records battus en Europe**

Parmi les nombreux projets que Doppelmayr/Garaventa a mis en place cette année, deux événements importants sont à noter dans le domaine de l'ingénierie des remontées mécaniques. Tout d'abord, en Suisse, le funiculaire le plus rapide au monde permet de monter jusqu'à *Stoos* depuis décembre 2017. Pour ce concept de transport innovant, Garaventa a remporté le *Prix de l'Innovation 2018* décerné par la *Chambre du Commerce et de l'Industrie* en Suisse Centrale.

Puis, le nouveau tramway aérien réversible du *Tyrol Zugspitze* a battu trois records du monde : la plus grande élévation verticale avec 1 945 mètres, la plus haute tour en treillis s'élevant à 127 mètres et la plus longue corde non supportée qui s'étend sur 3 213 mètres.

**Les pays émergents d'Asie**

Le bilan d'activité en Asie est très satisfaisant, il représente à ce jour 21% du chiffre d'affaires du groupe Doppelmayr/Garaventa. L'installation de remontées mécaniques est en très forte demande dans cette région du monde, en particulier dans des pays comme la Chine ou le Vietnam où une nouvelle installation 3S relie les îles *Phu Quoc* et *Hon Thom*. Avec une longueur de 7 900 mètres, elle est entrée dans le *Guinness des Records du Monde* comme étant le plus long téléphérique tricable du monde. En Chine, Doppelmayr/Garaventa a d'ailleurs réalisé le premier téléphérique tricable du pays : il traverse le parc national de *Luschan*, patrimoine mondial de l'UNESCO et l'un des paysages chinois les plus célèbres au monde.

Les équipes en charge du développement ont aussi travaillé sur de nouvelles installations pour la saison hivernale en Chine. Doppelmayr/Garaventa a notamment été choisi pour la construction de neuf remontées mécaniques dans le cadre des Jeux Olympiques qui auront

lieu à Pékin en 2022. « *L'Asie bénéficie en ce moment d'un développement très positif pour nous. Il y a là-bas un énorme potentiel pour le secteur des remontées mécaniques* », déclare Michael Doppelmayr, le PDG.

## Les entreprises productives du groupe Doppelmayr/Garaventa

Le département de *Doppelmayr Cable Car* vient de terminer une doublure de câble pour l'aéroport de Moscou, le *Sheremetyevo International Airport*. Cette installation lie les terminaux nord et sud et a même joué un rôle majeur dans le déplacement des passagers pendant la Coupe du Monde 2018.

*Doppelmayr Transport Technology* a réalisé une très grande performance avec un système de transport de matériel en Turquie : le téléphérique situé dans une mine de cuivre souterraine, *Cerattepe*, a été conçu pour transporter les sauts de cuivre mais aussi pour le transport des mineurs eux-mêmes.

Sur la période 2017/18, Doppelmayr/Garaventa s'est associé à de nouvelles entreprises. Le groupe Frey apporte désormais son savoir-faire dans le secteur des remontées mécaniques et *LTW Intralogistics* vient renforcer ses compétences en *software* grâce à l'acquisition de l'entreprise *Metasyst Informatik GmbH* située à Vienne.

## Une croissance à venir sur de nouveaux marchés

Doppelmayr/Garaventa regarde vers l'avenir en toute confiance. « *Nous nous attendons à un marché stable en Europe Centrale. Nous anticipons la croissance en Asie et en Amérique du Sud. Nous poursuivons systématiquement la voie que nous avons prise pour consolider notre réseau de services* » affirme Michael Doppelmayr. Le groupe a aujourd'hui pour but de se renforcer et de créer des opportunités sur de nouveaux marchés grâce à la technologie de pointe des remontées mécaniques et des solutions sur mesure pour répondre aux besoins des clients.

Avec de tels résultats, Doppelmayr confirme sa position de N°1 sur le marché mondial du transport par câble.

ANNEE FINANCIÈRE	2017/2018 (1er avril – 31 mars)	2016/2017 (1er avril – 31 mars)
Chiffre d'affaires	846 M€	801 M€
Salariés dans le monde	2 933	2 720
Dont en Autriche	1 462	1 398
Doppelmayr CEO	Michael Doppelmayr	
Conseil d'administration	Hanno Ulmer	

### Coordonnées

 - France SAS  
Parc industriel du Fréjus  
73500 MODANE  
04 79 05 03 71  
www.doppelmayr.com

Bernard Tellier – PDG  
bernard.tellier@doppelmayr.com

Clément Nectoux – Directeur commercial  
clement.nectoux@doppelmayr.com

### Contact presse

**Schuss**  
RELATIONS PUBLICS À TOUTE VITESSE  
47 Rue Thiers  
38000 GRENOBLE  
04 58 05 52 38  
www.schuss-rp.fr

Tiffany Novelli – Attachée médias  
tiffany.novelli@schuss-rp.fr

Alban Guglielminetti – Coach médias  
alban@schuss-rp.fr